

El Día de Valladolid

Destinan casi un millón a aparatos de estimulación medular

D. V.

- jueves, 28 de agosto de 2025

El hospital Río Hortega recibirá el nuevo suministro aprobado por la Junta en Consejo de Gobierno



Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid. - Foto: Europa Press

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó un presupuesto de 955.825 euros para la contratación de sistemas implantables para estimulación medular convencional. De esta manera, se da respuesta a la demanda de estos suministros en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid para los ejercicios 2025, 2026, 2027 y 2028.

Los sistemas implantables contratados ayudan a los pacientes que sufren dolor crónico causado por daño o disfunción en el sistema nervioso; lo que afecta de forma simultánea a ambas extremidades. La terapia de neuromodulación recomendada para estos casos es un tratamiento médico que utiliza dispositivos electrónicos, que se implantan quirúrgicamente en el cuerpo para modular esa actividad neuronal afectada.